



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Madame Mélanie Ruest, Première dirigeante par intérim de la Commission de services régionaux Nord-Ouest (CSRNO), est heureuse d'annoncer la nomination de Madame Cassandra Côté au poste de Gestionnaire des communications et de la promotion.

Edmundston, le 9 février 2024 - Mme Cassandra Côté a rejoint l'équipe de la CSRNO le 22 janvier dernier à titre de Gestionnaire des communications et de la promotion, celle-ci indique " Je suis enthousiaste de relever ce nouveau défi et de partager avec la population ce que la CSRNO peut lui offrir ! "

Diplômée du Collège Oulton en tant que 'Medical Office Administrator' depuis maintenant 13 ans, Mme Côté est retournée à ses racines et s'est installée dans notre magnifique région. Avec elle, elle apporte une riche expérience dans les domaines des communications et de la promotion, ainsi qu'une passion pour l'innovation et la créativité.

A titre de Gestionnaires des communications et de la promotion, Mme Côté sera chargée de diriger le développement et l'exécution de stratégies percutantes visant à promouvoir la CSRNO et ses initiatives.

Madame Mélanie Ruest, Première dirigeante par intérim indique : " C'est avec un réel plaisir que je souhaite souligner l'arrivée de Madame Cassandra Côté. Avec notre nouvelle stratégie régionale, il est crucial d'avoir une voix forte pour mettre de l'avant la CSRNO. Madame Côté vient enrichir notre équipe avec ses compétences précieuses, qui seront d'une grande valeur pour renforcer notre présence et faire connaître nos services auprès de notre communauté. "

Grâce à son expertise en gestion et en planification, ainsi qu'à sa personnalité dynamique et sociable, Mme Côté, est la personne toute désignée pour relever ce défi avec brio.

La CSRNO est heureuse d'accueillir Mme Côté dans son équipe et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos de la CSRNO : La CSRNO est un organisme oeuvrant principalement dans le domaine de la planification du territoire, de la gestion écologique des matières résiduelles, du développement économique et communautaire. Elle réalise également des projets liés à l'environnement, au transport régional, aux changements climatiques, aux mesures d'urgence et à la géomatique.

Vision : Une voix régionale plus forte, une communauté inclusive en action, qui répond aux besoins de la région et de ses communautés.

Mission : Ensemble, construire une région prospère, durable et inclusive.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires ou des entrevues, merci de contacter:

Mélanie Ruest
Première dirigeante par intérim
m.ruest@csrno.ca
506-735-2564



PRESS RELEASE - FOR IMMEDIATE RELEASE



Mélanie Ruest, Acting Chief Executive Officer of the Northwest Regional Services Commission (NWRSC), is pleased to announce the nomination of Cassandra Côté to the position of Communications and Promotion Manager.

Edmundston, February 9, 2024 - Ms. Cassandra Côté joined the NWRSC team on January 22 as Communications and Promotion Manager, she says "I'm excited to take on this new challenge and share with the community what the NWRSC can offer it!"

Having graduated from Oulton College as a Medical Office Administrator 13 years ago, Ms. Côté has returned to her roots and settled in our beautiful region. She brings with her a wealth of experience in communications and promotion, as well as a passion for innovation and creativity.

As Communications and Promotion Manager, Ms. Côté will be responsible for leading the development and execution of impactful strategies to promote the NWRSC and its initiatives.

Mélanie Ruest, Interim CEO, says : "I'm delighted to welcome Mrs. Cassandra Côté to the team. With our new regional strategy, it's crucial to have a strong voice to promote all that the NWRSC has to propose. Ms. Côté brings valuable skills to our team, which will be invaluable in strengthening our presence and raising awareness of our initiatives in our population. "

Thanks to her expertise in management and planning, as well as her dynamic and sociable personality, Ms. Côté is the ideal person to take on this challenge with brio.

The NWRSC is delighted to welcome Ms. Côté to its team, and wishes her every success in her new role.

About the NWRSC : The NWRSC is an organization working primarily in the fields of land use planning, ecological waste management, economic management and community development. It also carries out projects related to the environment, regional transportation, climate change, emergency measures and geomatics.

Vision : A stronger regional voice, an inclusive community in action, responding to the needs of the region and its communities.

Mission : Together, building a prosperous, sustainable and inclusive region.

- 30 -

For further information or interviews, please contact:

Mélanie Ruest
Interim Chief Executive Officer
m.ruest@csrno.ca
506-735-2564